

Cette peinture destinée à perpétuer parmi les membres de la dite congrégation, le souvenir de leur consécration à Marie, Reine du T. Saint Rosaire, perpétuera en même temps le souvenir de la sollicitude paternelle de Sa Grandeur pour cette jeune communauté. Elle rappellera aussi les précieuses bénédictions de Léon XIII, dont Sa Grandeur à son retour de Rome, fit part à la communauté en ces termes : “ En disant au Saint Père que votre jeune communauté s'édifiait sur l'humilité et la pauvreté : Oh ! répondit Sa Sainteté c'est le granit ; elle prospérera, elle vivra car c'est la base solide : la pauvreté, l'humilité, et la simplicité. Dites-leur que je les bénis, que je bénis leur œuvre, leur travail, leurs privations, leurs souffrances, ainsi que tous ceux pour qui elles se dévouent. Oui je les bénis, je les bénis de tout mon cœur.”

— Sa Grandeur Mgr O'Brien, Archevêque d'Halifax, revenant d'un voyage de 4 mois à Rome, d'où il a fait le pèlerinage de Terre Sainte, est arrivé le 12 juin par le Bateau le *Labrador*. Sa Grandeur a laissé le bateau au quai de Rimouski et est descendue à l'Evêché, chez sa Grandeur Mgr Blais. Mgr l'Archevêque était accompagné du Rév. M. E.-F. Murphy, curé de la cathédrale d'Halifax, du Rév. T.-P. Barry V. G. du diocèse de Chatam; du Rév. M. W.-A. Morissey, curé de Bartibog, diocèse de Chatam et du Rév. MM. H. Meehan, curé de Moncton.

— Le 13 juin, jour de la fête de St Autoine, patron du Séminaire, Sa Grandeur Mgr Blais s'est rendu au Séminaire. Il y a dit la messe, accompagné de M. le Chanoine R.-P. Sylvain directeur du Grand Séminaire et du Rév. T. Landry, directeur du Petit Séminaire, et y a donné aussi le sacrement de confirmation. Les élèves ont exécuté sous la direction du Rév. M. Belzile, Préfet des